

San Miguel
Guardián
de la Fé



ROSAS



Redención
Gracia
Paz

Mensaje de Nuestro Señor Jesucristo y de la Virgen María a Verónica Lueken

Our Lady of the Roses Shrine • P.O. Box 52 • Bayside, New York 11361

18 de Junio de 1987 • 17 Aniversario de las Apariciones de Nuestra Señora en Bayside

A través de Méjico a los Estados Unidos con misiles

Invasión Roja desde Nicaragua

Verónica—Ahora justo alrededor de los árboles hay las más hermosas luces azules. Yo pensé antes, cuando las ví en el pasado, que eran bellas, pero esta noche están brillantes y radiantes. Y ahora las luces, las cuales estaban en forma circular, están comenzando a angostarse y se están volviendo rayos de luz que van muy arriba hacia el cielo, más arriba de la estatua. Yo no podría ni siquiera calcular el número de pies de distancia por encima de la estatua.

Pero ahí está Nuestra Señora. Oh, estoy segura de que la gente tiene que verla. Ella es tan bella, y tan real—como...aunque otras veces cuando ví personajes del Cielo, como Santa Teresita, ella era muy transparente, y lo mismo era el Padre Pío. Pero Nuestra Señora es tan sólida como ustedes y yo, aunque Ella es tan bella. Ella está descendiendo despacio. Y ahora ahí hay una formación nebulosa en frente de Ella, de tal manera que Ella está cubierta, creo, temporalmente, porque veo algo que trasciende donde Sus pies deben estar.

Oh, Nuestra Señora ahora...la formación como de nubes está tornándose en los colores del arco iris. Es tan hermoso. Y se están separando como alas a ambos lados de Nuestra Señora. Y Ella está viniendo hacia abajo lentamente. Oh, la razón de que Ella luce tan alta dentro de las nubes es porque Ella va sobre una bola, como la ví hace muchos años. Y Nuestra Señora ahora está descendiendo muy despacio, pero Ella está bastante cerca ahora de la cabeza de Su estatua, justamente arriba de los árboles. Ahora la bola ha parado, y puedo ver a Nuestra Señora muy claramente esta noche, así como en 1970. Es tan claro.

¡Oh, estoy tan feliz de verte! ¡Oh! Oh, Ella es tan bella. Nuestra Señora tiene puesta una radiante túnica blanca. Oh, es aún más esplendorosa que Sus túnicas pasadas. Es como si fuese muy festiva. Y Ella tiene un borde de—alrededor, yo diría alrededor, de tres cuartos de pulgada de oro alrededor de Su túnica, aún en el borde cerca de Sus pies; y también en el manto. El manto aún cubre el cabello de Nuestra Señora. Yo no puedo ver Su cabello, pero Su manto cae sobre Su frente. Y Nuestra Señora está mirando a Su alrededor ahora. Y Ella tiene puestas las zapatillas doradas. Ellas son como sandalias, con las pequeñas rositas doradas sobre ellas. Oh, Ella es tan hermosa. Ahora Su rostro está muy radiante, tan radiante que yo puedo realmente ver Sus ojos esta noche. Son azules, un azul intenso. Y ahora Nuestra Señora está sacando de Su cintura Su rosario, el hermoso rosario con el crucifijo grande, hecho, yo sé, de oro sólido; y también los Padrenuestros dorados y las Avemarias blancas traslúcidas que, al volverse Nuestra Señora, brillan y se vuelven de todos los colores del arco iris.

Ahora Nuestra Señora, está bajándose de la bola. Esta vez yo ví Su pie salir, lo cual me sorprendió porque yo nunca La ví mover Sus pies, realmente, ni para arriba ni para abajo, ni en ninguna dirección en los varios años pasados. Pero Ella se bajó realmente de la bola, y la bola está flotando alejándose ahora y yendo detrás de una nube que está justamente a nuestro lado derecho, más arriba de la punta del primer árbol alto. Ahora Nuestra Señora está flotando; Ella no camina. Parece que es llevada por el viento. Es tan bello de observar. Ella parece absolutamente sin peso. Ahora Nuestra Señora está flotando hacia Su lado derecho, que es nuestro lado izquierdo, y Ella está haciendo la señal de la cruz, así, con Su crucifijo: En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo.

Ahora Nuestra Señora está sonriendo...tan maravillosamente cariñosa y que deshace el corazón. No puedo explicarlo a ustedes. Ustedes tienen que verlo con sus propios ojos. No hay nada tan bello! Ni aún la rosa, la flor, como Nuestra Señora cuando Ella sonríe.

Nuestra Señora ahora se está volviendo hacia Su lado izquierdo, que es nuestro lado derecho, y Ella regresa, flotando muy, muy suavemente

arriba de la estatua. Ahora Nuestra Señora está de pie a sólo, tal vez, cuatro pies arriba de Su estatua, y Ella está haciendo la señal de la cruz con Su crucifijo: En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo.

Ahora Nuestra Señora está mirando hacia Su lado izquierdo, nuestro lado derecho, y Ella está flotando ahora entre los árboles, y está haciendo la señal de la cruz hacia la gente de allá abajo: En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo.

Ahora Nuestra Señora quiere acercarse más—yo puedo verla indicando algo; Ella está haciéndome una seña—más cerca de los árboles por allá. Debe haber mucha gente en el lado derecho de los terrenos. Y Nuestra Señora está inclinándose ahora bastante hacia adelante, casi doblada en dos, para ir más allá de los árboles y hacer la señal de la cruz: En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo.

Ahora Nuestra Señora está indicando que Ella está regresando—yo sé que Ella quiere decir que va a regresar ahora al área de la estatua, porque Nuestra Señora está diciendo muy suavemente:

Nuestra Señora—“Hay un mensaje urgentísimo para esta noche, hija Mía.”

Verónica—Ahora Nuestra Señora está flotando de regreso, y Ella está mirando a todo Su rededor. Ella tiene, no sólo una sonrisa ahora—es alegre, pero también hay tristeza detrás de Su rostro ahora. Debe tener algo que ver con el mensaje, porque Ella luce terriblemente triste ahora.

Nuestra Señora está yendo y está parada ahora justamente alrededor de seis pies arriba de la estatua. Ahora Nuestra Señora está poniendo Su rosario dentro de Su mano izquierda, así, e indicando hacia Sus labios. Eso significa que yo debo escuchar muy cuidadosamente y repetir:

Nuestra Señora—“Hija Mía e hijos Míos, qué maravilloso es veros a todos vosotros aquí esta noche. Ello aligera Mi afligido corazón. No puedo decir esta noche que Mis lágrimas caen sobre vosotros como dije en 1970, porque con vuestra persistencia en venir esta noche—y Yo sé que muchos de Mis hijos tuvieron que sacrificarse para venir aquí esta noche—con vuestra persistencia habéis aligerado Nuestros corazones, y con vuestras plegarias y actos de reparación también habéis aliviado los corazones de los que están en el purgatorio. Porque prometo que en Mi próxima visita al purgatorio, Yo sacaré mil quinientas almas, las cuales habéis salvado, hijos Míos. Justamente la gente que estoy mirando ahora, a través de todos los terrenos—vuestras plegarias han salvado todas esas almas esta noche.

“Hija Mía, hay un mensaje que tengo para vosotros de gran urgencia. Vosotros comprendéis que Yo he ido a través del mundo con el mismo mensaje—el mensaje acerca del Tratado de Rusia y el Vaticano. Yo he pedido que este Tratado sea descartado por el Papa Juan Pablo II.

ESCRIBID AL CARDENAL CASAROLI

“Y ahora, hija Mía, Yo tengo que pedirlos que escribáis, que todos vosotros escribáis, al Cardenal Casaroli, quien está influenciando al Santo Padre para que no atienda este mensaje. Su influencia traerá gran sufrimiento a su alma si él no

sale de su ruta de apaciguamiento, que conducirá a muchos a la esclavitud.

"Hija Mía e hijos Míos, Yo no tengo que entrar en un largo discurso para contaros las maldades del Comunismo. El mundo, y su condición, habla por sí mismo.

INVASION DESDE NICARAGUA A TRAVES DE MEJICO

"Hija Mía, que el mundo sepa que Nicaragua es el punto central para la capitulación de los Estados Unidos de América y el Canadá. Ya hay planes en preparación, y en proceso, con misiles y toda clase de espantosos instrumentos de destrucción. Estos planes están siendo formulados desde Nicaragua para ir adentro de Méjico, y de ahí a los Estados Unidos.

"Véis, hija Mía e hijos Míos, Yo estoy segura que con Mis intentos de acercarme a vuestro Presidente de los Estados Unidos....Sí, hija Mía, aunque él no es de la Fé, Yo me he aproximado a él. El oyó Mi voz. El oyó Mi voz pero no puede hablar de ello. El no entiende lo plenamente sobrenatural.

EL ABASTECIMIENTO NO DEBE DE SER CORTADO EN EL GOLFO PERSICO

"Yo le pedí asegurarse que él no permita la maldad ir desde las playas de Nicaragua, ni tampoco permita cortar todos los abastecimientos en el Golfo Pérsico.

"Vosotros comprendéis, hijos Míos, que las noticias que leéis en vuestros periódicos no son completamente la verdad. Ellas, además, están bien controladas por un grupo llamado los Iluminados (Illuminati). Ellos están activos, hijos Míos, en los Estados Unidos, y en todas las naciones del mundo, especialmente en Francia.

NIÑOS BRUTALIZADOS POR LOS CULTOS SATANICOS

"Ahora, hija Mía, tengo algo más que decirte. Ha habido mucha publicidad en marcha en vuestro país y el mundo acerca de la existencia de cultos satánicos. Yo tengo que decir que ellos sí existen. Ellos adoran a satán, y son lo opuesto de toda Cristiandad. Ellos harán todo lo opuesto a lo que la Biblia pide. Por lo tanto, ellos matan sin remordimiento. Ellos roban vuestros niños y los embrutecen.

"¿Cómo pueden ellos hacer ésto?, hija Mía, me preguntas. ¿Cómo pueden ellos ser tan duros, tan crueles, tan sin misericordia? Bien, hija Mía, los enemigos de vuestro país y el mundo han hecho su trabajo bien. Ellos están usando una infiltración con drogas. Vuestros niños están siendo educados para el uso de estas drogas.

"Mis queridos padres—¡por favor!—Escuchad a vuestra Madre. Escuchad lo que tengo que decir, porque Yo os digo la verdad. El Padre Eterno lo vé todo, y nos hace conocedores de lo que está sucediendo sobre la tierra que traerá sobre ella su consiguiente destrucción. Vuestros hijos están siendo educados en las escuelas, para sacar toda cristiandad de sus vidas, y para creer no en las cosas sobrenaturales de Dios, sino en los procesos diabólicos de satán, en los cultos.

NUEVE MIL CULTOS SATANICOS

"Hija Mía e hijos Míos, en este momento en los Estados Unidos y el Canadá, pueden contarse, por lo menos, nueve mil cultos satánicos.

"Hijos Míos, veo que estáis con escalofríos. Estáis atemorizados. Sí, tenéis razón para estarlo, hija Mía. Pero no te atemorices, hija Mía, ellos no te harán daño. Ellos no te harán daño, hija Mía; recuerda eso. Debes permanecer serena cuando afrontes la adversidad.

"Yo te pido retirarte del mundo, porque ellos vendrán como ángeles de luz y tratarán de acercarse a tí, también. Cierra tus puertas a todos con excepción de tu familia inmediata y los trabajadores más cercanos del Santuario. Eso harás. La que has conocido ahora, hija Mía, será suficiente. Ella te ayudará donde haya necesidad.

ESCRIBID AL PAPA: DETENER POLITICA DE APACIGUAMIENTO

"Ahora hija Mía, Yo pido por el bien de toda la humanidad, que ellos se comuniquen con el Papa Pablo por carta, por oído, por correo—cualquier medio posible, por medios humanos y medios sobrenaturales de oración, para volver del curso presente de apaciguamiento con Rusia. Porque Rusia tiene una intención; que es, apoderarse de los Estados Unidos, el Canadá, y todas las naciones del mundo.

"Hija Mía, tú puedes comprender que a ellos les ha ido bien últimamente. Eso es porque, aunque nosotros imploramos oraciones, reparación y sacrificio, y los Primeros Sábados—los cuales Yo he pedido de vosotros desde Fátima—éstos no han sido concedidos.

"Oh hija Mía, qué apesadumbrado está Mi Corazón! Mira el corazón que está herido por puñales de odio y de compasión. Y bien tengo que decirte hija Mía, Yo puedo llorar ahora."

Verónica—Nuestra Señora está llorando. Nuestra Señora está llorando. Y las lágrimas están cayendo por Su Rostro. Y yo siento que son tan grandes, y con tanto poder—poder sobrenatural—que ellas están cayendo sobre nosotros ahora. Yo puedo sentirlas...

Nuestra Señora—"Yo lloro, hija Mía, porque sobre la tierra, vuestro pueblo—y todos los pueblos del mundo—en sus varios idiomas, ellos no pueden hablar sin abusar el nombre de Mi Hijo. Ellos tienen que maldecir y rebelarse contra Mi Hijo. ¿Por qué tiene esto que ser así, hija Mía? Mi Hijo es todo bondad y pureza. ¿Porqué tiene Su Nombre que ser profanado, como está siendo profanado—Su Cuerpo—en los Tabernáculos a través del mundo?

"Yo, en este momento, no intento señalar a ningún individuo, pero Mi Voz va a vosotros, como Madre vuestra; vosotros sabéis si sois culpables de algunos pecados contra los Sacramentos.

"Hay siete Sacramentos mandados a vosotros por el Cielo, hijos Míos, y vosotros los guardaréis. No los desbarataréis usando la racionalización, y el modernismo, y el humanismo. Esto no puede ser.

"Hijos Míos, Yo no vengo esta noche para ser portadora de malas noticias pero debo preveniros porque cada día la carnicería aumenta peor. Si continúa, hijos Míos, veréis a vuestros hijos desaparecer de las calles nuevamente.

"Hay ahora un plan en el asiento nacional e internacional de satán....Es un grupo, hija Mía, que está unido con otros grupos a través del mundo. Ellos tienen un plan en mente—para llevar a cabo la caída de todas las naciones y la introducción del Comunismo a todas las naciones, destruyendo a los jóvenes con drogas y toda suerte de degradación.

"Toda la santidad del Matrimonio ha sido desechada. Vemos ahora niños creciendo dentro del pecado, mientras van hacia la vida sin haber sido preparados por sus padres.

ROSAS

18 de Junio de 1987

Impreso periódicamente por el Santuario de Nuestra Señora de las Rosas, María Auxilio de Madres. No hay costo de suscripción. Nuestra Señora pidió a Verónica que mantuviera una Hora Santa todos los Domingos por las intenciones del Papa y de todo el clero. La Hora Santa semanal es a las 10:30 AM; y las vigiliass de oración de 8:30 a 11:30 PM— ambos sucesos en el sitio del Pabellón del Vaticano en el parque Flushing Meadows-Parque Corona, en el barrio de Queens, en la ciudad de Nueva York. Las Apariciones continúan hasta el presente día, y se reciben mensajes cada vigilia a la que asiste Verónica.

Para obtener información gratis y calendario de las vigiliass escriba directamente a:

OUR LADY OF THE ROSES SHRINE
P.O. Box 52 • Bayside, NY 11361
(718) 961-8865 • 24 horas

"Oh hijos Míos, cuántos padres serán culpados por la caída de las almas de sus hijos!"

Verónica—Nuestra Señora está secando las lágrimas de Sus ojos. Es tan triste, que yo no puedo sino llorar por Ella.

Nuestra Señora—"Hija Mía, Yo deseo como penitencia por el mundo ahora, que les pidas que repitan diariamente los Actos de Fe, Esperanza y Caridad. Pido que todos ahora recen contigo los Actos de Fe, Esperanza y Caridad.

Verónica—Oh Dios Mío, yo creo firmemente que Tú eres un Dios en Tres Personas Divinas: El Padre, el Hijo, y el Espíritu Santo. Creo que Tu Divino Hijo se hizo Hombre y murió por nuestros pecados y que El vendrá a juzgar a los vivos y a los muertos. Creo en el Espíritu Santo, la Santa Iglesia Católica, la comunión de los santos, el perdón de los pecados, la resurrección de la vida, y...la resurrección del cuerpo y la vida perdurable. Amén.

Te agradezco, Madre Santísima! [Verónica reconoce agradecida la co-rección que Nuestra Señora le hizo al final de esta oración.]

El Acto de Esperanza: "Oh Dios Mío, confiando en Tu infinita bondad y promesas, yo espero obtener el perdón de mis pecados con la ayuda de Tu gracia y la vida eterna por los méritos de Jesucristo, Nuestro Señor y Redentor.

El Acto de Caridad: Oh Dios Mío, yo Te amo sobre todas las cosas con todo mi corazón y con toda mi alma porque Tú eres todo bondad y mereces todo mi amor. Yo amo a mi prójimo como a mí mismo por amor a Ti. Yo perdono a todos los que me han ofendido y pido perdón a todos aquellos a quienes he ofendido.

Nuestra Señora—"Ahora hija Mía, procederás a tomar tres fotografías. Encontrarás que dos de ellas son muy aterradoras. Y si escoges hacerlas conocer, te doy Mi permiso, hija Mía. Yo me doy cuenta de que las que te dí en la última visita, dieron un golpe de terror en tu corazón. Pero éstas las debéis tener hijos Míos. Pero recuerda: no quiero que te enredes en ningún caso satánico que suceda aunque te llamen por teléfono.

"Yo deseo, hija Mía, que las leas ahora muy cuidadosamente, y estaré hablando contigo otra vez. Yo no Me estoy yendo. Permaneceré aquí mismo; en efecto, hija Mía, Me moveré hacia Mi lado derecho por el momento, porque Mi Hijo estará viniendo muy pronto."

Verónica—Ahora alrededor de los árboles hay un bello resplandor rosado. Estoy segura de que si todos miraran cuidadosamente, no podrían dejar de verlo. Es un matiz rosado tan bello, que no creo que nunca haya sido igualado en ningún tipo de color pastel de los que tenemos en nuestro mundo ahora. Acaba de ser creado del Cielo para Jesús, lo sé, porque es bello.

Ahora las luces, las luces rosadas, están comenzando a subir hacia el cielo, muy arriba por encima de la estatua de Nuestra Señora. Y ahora el cielo...hay un círculo de luz, un punto de luz que está creciendo más y más grande. Ahora es como del tamaño de una moneda americana de diez centavos. Y es—oh, yo puedo ver ahora, hay una figura en la luz. Oh, ahora Lo reconozco...es Jesús. El está viniendo hacia adelante, y la luz está abriéndose ahora muy rápido. Parece como un círculo ahora, a todo el rededor de nosotros. Ahora se está abriendo tan ligero, la luz, que en su volumen está yendo aún detrás de nosotros. ¡Es bello! Es una luz transparente de un color blanco claro, como...no, como mirando a través de un vidrio pintado...no hay manera de explicarlo, ni siquiera una lente de aumento. Hay una ilusión acerca de ello, no hay manera de explicarlo en lenguaje humano. Usted tendría que ver esto por usted mismo.

Ahora Jesús está viniendo despacio. El ahora está mirando a Nuestra Señora y haciendo una señal con la cabeza, y Nuestra Señora contesta la señal. Y Nuestra Señora está viniendo más cerca al—nuestro lado izquierdo de la estatua; eso sería nuestro lado izquierdo y el lado derecho de Ella. Ahora Nuestra Señora se está deteniendo con Su—Ella está de pie ahora con Su lado izquierdo hacia la estatua, y Jesús está viniendo ahora y El está tomando Su lugar justo al otro lado de la estatua.

Ahora El está de pie como a—Nuestra Señora está subiendo un poco más alto—El está de pie, yo diría, como de seis y medio a siete pies arriba de la estatua. Y ahora Jesús está mirando alrededor, y está susurrándole algo a Nuestra Señora. No creo que estoy supuesta a oírlo, porque es como el murmullo de las hojas en los árboles. No puedo entender lo que El está diciendo. Pero Nuestra Señora está asintiendo, y Ambos se vuelven ahora a Su derecha, nuestro lado izquierdo y ahora Ellos están yendo hacia el centro, entre la estatua y los árboles.

Ahora Jesús está extendiendo Su mano, así, con tres dedos, así—estoy tratando de hacerlo exactamente como El los tiene, porque es algo que nunca he visto, tan bellamente hecho—Jesús lo hace así: En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo.

Ahora Nuestra Señora y Jesús se están volviendo sobre Su lado izquierdo, nuestro lado derecho, y Ellos están flotando ahora. Nuestra Señora tiene que ir detrás de la estatua para llegar donde está Jesús, y Ambos

están flotando, muy lentamente, hacia nuestro lado derecho. Ahora Ellos se están deteniendo y mirando a Su rededor. Ellos están entre la estatua y la primera rama larga del árbol. Y Jesús está extendiendo Su mano ahora, nuevamente, y haciendo la señal de la cruz: En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo.

Ahora Ambos se vuelven hacia la derecha, y se están dirigiendo despacio hacia la estatua. Ahora Nuestra Señora se está moviendo más rápido. Ellos flotan—Ellos simplemente no caminan. Es realmente algo tan fantástico, ver la manera como Ellos se mueven por allá, como si no pesaran nada. Sin embargo, Ellos se ven tan sólidos como ustedes y yo.

Así Ellos están cruzando ahora...y Jesús está ahora de pie solo, por Sí solo. Nuestra Señora se ha ido entre la estatua y los árboles por allá al lado izquierdo. Y Ella está justo—ahora Ella se ha vuelto hacia Su lado izquierdo de manera que Ella puede mirar a Jesús. Ahora El está mirando a Su rededor. Y está un poco ventoso allá arriba esta noche, porque puedo ver los pies de Jesús ahora. El tiene puestas unas sandalias. Están hechas de un material marrón parecido al cuero. No puedo explicarlo. Lucen casi como una tira de cuero, sólo una tira hasta Sus dedos, y otra a través de Su empeine. Y Sus pies están desnudos. El no tiene medias, ni nada así. Sus pies están realmente sin nada. Pero...El está sonriendo. El piensa que esto es cómico.

Pero Jesús está sonriendo ahora, y El está llamando mi atención, porque está poniendo Su índice sobre Sus labios. Eso significa que escuche y repita.

Jesús—"Hija Mía e hijos Míos, os saludo a todos esta noche en el nombre de Mi Madre, y el Padre Eterno, y el Espíritu Santo.

"Yo pido a todos escuchar a Mi Madre. Ella ha ido a través del mundo por incontables terrenales—incontables años de sufrimiento de la tierra. ¿Por qué? A causa de sus hijos que no escuchan Su consejo.

FALSOS VIDENTES CONFUNDIENDO A LOS DEVOTOS

"Hay unos pocos videntes sobre la tierra, hija Mía e hijos Míos. Estoy diciendo esto, en este tiempo, porque estamos muy preocupados por lo que está ocurriendo. Hay confusión entre las filas de los devotos, porque hay falsos videntes entre vosotros. No entraré en detalles en este momento, porque por sus frutos se les conocerá.

"Entiendes, hija Mía, que Mi Madre ha ido por diversos lugares en incontables años terrestres, y nunca Ella ha encontrado la maldad que está tomando lugar ahora a través del mundo. La maldad ha acelerado desde que Ella vino a tí por primera vez, hija Mía, en 1970. Por eso es que era muy urgente que tú estuvieras aquí esta noche, aún con tu enfermedad.

"Ahora, hijos Míos, Mi Madre os ha dado el camino para la paz. Es un camino de oración, reparación y sacrificio. Vosotros tenéis que amar a vuestros hermanos. Es una facción

ANTECEDENTES

"El Lourdes de America"

Verónica Lueken, la vidente de Bayside es una esposa, madre de cinco hijos. Está en los sesenta años y vive en Long Island, Nueva York. La historia de sus visitas celestiales data desde el año 1968 cuando Santa Teresita comenzó a aparecersele y a dictarle poemas y escritos sagrados. Antes de esto, Verónica no había recibido ninguna manifestación del Cielo.

Nuestra Señora misma se le apareció a Verónica en su casa el 7 de abril de 1970, informándole que Ella se aparecería en los terrenos de la iglesia vieja de San Roberto Belarmino en Bayside, el 18 de junio de 1970, y que deseaba que se llevaran a cabo allí vigillias de oración (son llevadas a cabo ahora temporalmente en el Pabellón Vaticano en Flushing), y que se dieran indicaciones completas al clero de la parroquia para

prepararse para la primera visita de Nuestra Señora allí. También pidió Nuestra Señora que un Santuario y Basílica fuera erigida sobre este Su escogido Sitio Sagrado, que ha de ser llamado "Nuestra Señora de Las Rosas, María Auxilio de las Madres." Ella prometió venir en la víspera de las fiestas grandes de la Iglesia, cuyas fechas serían dadas a Verónica con anticipación. La Virgen María también le indicó a Verónica que propagara por todo el mundo los mensajes que se le darían.

Nuestra Señora ha pedido que la multitud recite en alta voz el Rosario durante toda la Vigilia. Se pide a todos que se arrodillen en la presencia de Jesús. Los Mensajes son repetidos por Verónica palabra por palabra. Verónica también describe lo que ve. Todo es grabado en cinta magnetofónica.



decir que vosotros tenéis que odiar el pecado, pero amar al pecador. Yo he oído eso, hijos Míos de muchos labios sobre la tierra, pero ellos no entienden realmente el significado del amor. Oímos la palabra 'amor', 'amor' siendo declarada a través del mundo, y mientras que claman por amor y paz y felicidad, éstas los evaden. Y ¿por qué? Porque ellos han tomado el camino ancho, y lo han hecho más ancho, mientras que corren de la verdad, como Mi Madre se lo ha expresado a ellos.

"No es únicamente aquí en Nueva York, hija Mía, que Mi Madre se ha aparecido. Ella ha tratado de dar a conocer Su presencia en otros lugares, pero ha sido rechazada. No puedo decir cuánto esto hiera Mi Corazón; porque Yo amo a Mi Madre como la Reina del Cielo—que Ella es, y también la Reina de todos los corazones. Y sobre todo, Ella desea tener los corazones de Sus hijos sobre la tierra, todos y cada uno de ellos. Por todos los que están perdidos, Ella llora constantemente. Si no fuera por Mi Madre, y Madre vuestra, vosotros habríais recibido la Bola de la Redención mucho más pronto de lo que hubierais esperado. Pero Mi Madre detuvo Mi pesada Mano, mientras que el Padre Eterno escuchaba a los santos clamando desde el Cielo: '¿Cuándo, oh cuándo, Señor Mío, vendrá un justo castigo sobre los malvados de la tierra, que están sacrificando a los santos?'

"Hijos Míos, esto puede ser una adivinanza para vosotros, pero os advierto a todos: Yo os he pedido a todos retiraros de un mundo que ha sido dado a satán por un corto tiempo. Vosotros debéis cerrar vuestras puertas a todos con excepción de vuestra familia inmediata y colaboradores más cercanos, porque las almas de los que tocan vuestras puertas son muy probablemente malvadas. Y vosotros no podéis decir, en presunción, que tenéis la gracia de convertirlos inmediatamente. Muchas veces, hija Mía e hijos Míos, hemos visto a otros que tenían solamente una gracia débil para sostenerlos, caer entre las garras del monstruo incógnito, que vaga alrededor de la tierra, llevándose a Mis hijos Católicos.

LA SECTA MALVADA DE LOS TESTIGOS DE JEHOVA

"Yo digo que la verdadera Iglesia—Mi Iglesia, hijos Míos—la cual ha sido difamada, aún por algunos de Mi clero. Ellos han sido arrebatados por gentes superficiales—y fanáticas—que van posando como testigos para Dios. Vosotros comprendéis, hijos Míos; Yo os estoy hablando ahora acerca de los Testigos de Jehová. Ellos deben ser rechazados, porque son falsos profetas en estos últimos días. Pero muchas—cuántas lágrimas ha derramado Mi Madre sobre la tierra, al ver cuántos han sido...capitulados a esta secta malvada.

"Hija Mía e Hijos Míos, Mi Madre vino a Fátima hace muchos años. Su historia no ha cambiado mucho a través de los años. Ella repite el mismo mensaje a todos, porque no ha sido cumplido.

"Yo repetiré nuevamente por Mi Madre, que Nosotros deseamos que todos vosotros escribáis al Cardenal Casaroli en Roma y le roguéis, si es necesario, que ponga a un lado su falso orgullo, y que no engañe ya más al Papa Juan Pablo II. Si es necesario, si él no escucha este aviso, Nos veremos forzados a removerlo.

"Hija Mía e hijos Míos, os pedimos a todos vosotros, oración, reparación y sacrificio. ¿Es ésto demasiado pedir por la salvación de vuestra alma, y de todas las almas en vuestra familia?

"Yo digo que las familias deben ser fuertes en esta época de sufrimiento, esta época de oscuridad. Es la familia, dentro de la familia, que los niños deben ser enseñados. No dependáis de vuestras escuelas, porque ellas han sido infiltradas con maldad. No dependáis de vuestros vecinos, porque ellos a menudo están atrapados en el mundo de satán.

"Vosotros todos mantendréis una vigilancia constante de oración yendo a través de vuestra nación y el mundo. Rogad que el mundo no descienda sobre vosotros en la forma del Oso. Porque él está rondando a través del mundo, y gradualmente las naciones están cayendo. El tiene un plan para la capitulación de los Estados Unidos y el Canadá. Un poco de esto, hija Mía e hijos Míos, fué dado a vosotros por Mi Madre. El resto os será dicho a su debido tiempo.

LOS 'ILLUMINATI' CONTROLAN MUCHOS DE LOS MEDIOS DE COMUNICACION

"Yo pido que os mantengáis al tanto de vuestros tiempos por vuestros radios, y también por vuestros periódicos. Pero recordad, hijos Míos: mantenéos al tanto de vuestros tiempos con un corazón y ojos abiertos, porque mucho es escondido de vosotros. Es la manera de los medios de comunicación hoy en día. Están controlados, hijos Míos. Sí, lo están. Hay en vuestro país una institución creciendo, llamada los Iluminados [Illuminati]. Ellos controlarán muchos de los medios de comunicación. Por lo que, hijos Míos, tendréis que depender de las gracias recibidas del Cielo."

"Yo pido que vosotros todos leáis y re-leáis los mensajes dados por el Cielo desde 1970 en adelante. Es importante, hijos Míos, porque Yo no deseo poner presión sobre Mi Madre para que os repita constantemente el mismo mensaje una y otra vez, mientras que vosotros como hijos autocomplacientes, atendéis vuestros propios intereses y vida sobre la tierra, sin preocuparos y sin desear oír el Mensaje del Cielo.

"Muchos de vosotros esperaréis hasta que sea demasiado tarde, y entonces ¿qué diréis, como en los tiempos de Noé, cuando el Arca fué cerrada y las aguas descendieron sobre la tierra? Así será en los últimos días, hijos Míos: el Arca de gracias, el Arca de conocimiento, el Arca de vuestro Dios, se cerrará sobre aquellos que serán salvados, pero los otros serán destruidos por la Bola de la Redención.

USAD VUESTROS SACRAMENTALES

"Mantened una constante vigilancia de oración. Yo os ruego, hijos Míos; porque tenéis ahora una maldad que crece aceleradamente sobre la tierra, y sin ella, sin la gracia que Mi Madre os da, por medio de Sus Apariciones aquí sobre vuestra tierra, vosotros no os podréis mantener fuera de las garras de satán, Yo os aseguro. Usad vuestros sacramentales. No vayáis fuera sin ellos, o caeréis.

"Yo sé, hija Mía, que esto te perturba grandemente, porque tenéis sólo unos cuantos sacramentales para dar a las multitudes. Pero las palabras deben ser escuchadas a través del mundo. Y las otras gentes, hijos Míos e hija Mía, deben apresurarse a obtener sus sacramentales. Ellas los encontrarán. Hay suficientes sobre la tierra para todos aquellos que los deseen, hijos Míos.

"Recordad, mantened vuestros sacramentales constantemente sobre vosotros: vuestro Escapulario Marrón, vuestra medalla de San Benito, la Medalla Milagrosa, y también la medalla de Nuestra Señora de las Rosas. Debéis mantenerlos sobre vosotros, con un crucifijo. Nosotros exigimos un crucifijo, porque los demonios—muchos de los más altos en el reino del infierno no pueden soportar la vista de un crucifijo. Ellos no se acercarán a vuestra puerta. Yo os doy este conocimiento, hijos Míos, aunque no es un conocimiento común en la tierra, que el crucifijo tiene gran poder contra satán.

"Ahora, hijos Míos, Yo deseo que todos vosotros hagáis un firme Acto de Contrición, por aquellos que mueren ahora en el mundo de afuera alrededor de vosotros. Un Acto de Contrición por todos aquellos quienes no pueden decirlo, por sí mismos:

Verónica—Oh, Dios Mío, yo siento mucho haberte ofendido, y confieso todos mis pecados, porque temo la pérdida del Cielo y las penas del infierno; pero más que todo porque Te amo, mi Dios, que eres todo bondad y merecedor de todo mi amor. Yo resuelvo firmemente, con la ayuda de Tu gracia, confesar mis pecados, hacer penitencia y enmendar mi vida. Amén.

Jesús—"Ahora, hija Mía, tomarás más fotografías. Estas Yo sería muy cuidadoso en descifrarlas para otros. Yo dejo eso a tu discreción cuando las veas. Te sentarás ahora, hija Mía.

"Y Yo te advierto nuevamente: No te atemorices por lo que Mi Madre te dijo esta noche, acerca de los "Iluminados" y su origen de satanismo. Tú no serás abordada por los sin gracia nuevamente, hija Mía, para pasar por lo que pasaste hace algunos años.

"Ahora os sentaréis, hijos Míos, y tomaréis el tiempo para leer muy cuidadosamente, las fotografías."